

L'ordinateur humain !

Une équipe d'Irlande du Nord travaille sur la conception d'un ordinateur "pensant" qui pourrait ressentir les différentes humeurs de son utilisateur. Les chercheurs de la Queen's University à Belfast espèrent pouvoir accomplir leur projet d'ordinateur sensible aux émotions dans les quatre prochaines années...

Cet ordinateur "émotionnel" pourrait penser et aurait des réactions humaines. Ce projet implique de nombreux partenaires européens et est coordonné par l'école de Psychologie.

La coordinatrice de ce programme précise que cela peut paraître surréaliste de créer un ordinateur capable de répondre aux émotions d'un homme, mais elle explique que cette nouvelle technologie pourrait permettre de rendre les ordinateurs plus intuitifs et plus simples à utiliser, ce qui représente un énorme potentiel pour les futures générations d'ordinateurs. Pour le moment, la communication entre l'homme et la machine se fait encore par l'intermédiaire des outils usuels comme le clavier et l'écran, mais à terme, la communication sera uniquement orale. L'ordinateur sensible pourra alors avoir sa propre personnalité et créer une véritable relation sociale avec son utilisateur. Rendez vous dans 20 ans !

Source & infos complémentaires :
Agence pour la Diffusion de l'Information Technologique
Ambassade de France à Londres

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 21 avril 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4375-1039ordinateur-humain.html>